

# Mobilität für alle in Berlin

Berlin geht mit dem **Mobilitätsgesetz** bundesweit voran. Als SPD-Fraktion haben wir dafür gesorgt, dass **das gesamte Stadtgebiet und alle Verkehrsträger** in den Blick genommen werden. Wir regeln das **Miteinander von Autos, Fahrrädern, Bussen, Bahnen und Fußgängern**. Denn alle Berlinerinnen und Berliner haben ein Anrecht darauf, mobil zu sein.

Ob **Innenstadtkiez oder Außenbezirk** – von einer stadt-, umwelt- und klimaverträglichen Verkehrspolitik **sollen alle Menschen profitieren**. Gerade bei den öffentlichen Verkehrsmitteln muss es ein **gleichwertiges Angebot** im gesamten Stadtgebiet geben. Wir setzen dabei Maßstäbe für die Zukunft: Verbindlich ab 2030 sollen Berlins Busse und Bahnen **vollständig emissionsfrei und klimaneutral** fahren.

Wir wollen, dass alle gut durch die Stadt kommen. Deshalb sorgen wir dafür, dass **Radverkehrsanlagen sicherer** werden und **massiv ausgebaut** werden. Und dass die BVG **Fahrzeuge abschleppen** kann, **die unerlaubt auf Busspuren parken**. Die Fahrradstaffel der Berliner Polizei wird vergrößert und auf noch mehr Straßen unterwegs sein.

„Mobilität bedeutet für uns, alle Berlinerinnen und Berliner, alle Verkehrsträger und das gesamte Stadtgebiet im Blick zu haben.“

